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１．開会                                     

 

２．委員長挨拶                                  

 

３．議事                                     

（１）報告事項 

・平成２７年度滋賀県社会教育研究大会参加報告について 

 

 Ｅ，Ｇ委員から報告 

 

・平成２７年度第２回滋賀県社会教育研究会参加報告について 

 

 Ｃ、Ｇ委員から報告 

 

（２）協議事項 

・活動事例集について 

【委員長】 

 この２年の活動として、草津市でのいろんな社会教育の取組を取材して活動事例

集にまとめて、あと最後年度末のところで成果発表会をするというところで、この

間進めてきていますけれども、まず活動事例集のほうですね。 

 まず事務局のほうから御説明お願いできますでしょうか。 

 

会 議 報 告 書           

会 議 名 平成２７年度第４回草津市社会教育委員会会議 

日   時 

                自   １３時３０分 

  平成２８年２月２日（火） 

                至   １５時２７分 

場   所 草津市役所６階 教育委員会室 

出 席 者 

委員：四方委員長、北島副委員長、飯田委員、湯浅委員、宮崎委

員 

石本委員、内田委員、鈴木委員、井上委員、堀江委員 

事 務 局：奥谷生涯学習課長、吉田副参事、山田主査 

傍 聴 人：なし 

          ■ 有（別添のとおり） 

 会議関係書類 

          □ 無 

記録作成者 
生涯学習課  氏名   吉田 万里  印   

内線（２７７３） 
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【事務局】 

  

 資料に基づき説明 

 

【Ｉ委員】 

 これは要するにまとめた冊子なんですね。だから一応協力いただいて、広く市民

に配るんじゃなくて、関係者に渡していく。 

 

【事務局】 

 まず、発表会のときに市民にお渡しさせてもらうのと、広く市民に見ていただく

のはホームページにあげさせてもらいます。 

 

 

【Ｉ委員】 

 生涯学習ガイドブック「誘・遊・友」と同じような扱いと思っていいんですか。 

 

【事務局】 

 そうですね。 

 

【Ｉ委員】 

 だからここに来れば置いてある。あとは各市民センターに。 

 

【事務局】 

 あとリーフレットのほうもお渡しして。 

 

【Ｉ委員】 

 当初はこの事例集はネットだけという話でしたけど、基本製本して、何部かは手

にとれるようにするということですね。ホームページでも見れるよっていうのもど

こかに。 

 

【委員長】 

 特に皆さんのところで、取材に関わったところ、重点的に見ていただいて、これ

でいいかどうかの確認をいただければと思いますが。 

 

 

【Ｆ委員】 

 絵本の広場のところで、確か１０周年だったか。 

 ３００回記念でしたっけ。私取材させていただいたんですが、そこまで頑張られ
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てますというところで、写真等ありますので、もしよかったら私のほうで記事書き

ますのでつけたしさせていただけたらと思います。 

 

【Ｃ委員】 

 正直、あんなに来ると思わなかった。クリスマスプレゼント子どもたちに用意し

たんですけど、実は足りなくて。４０組来たらいいかなと思って５０くらい用意し

たらたりなくて。すごく大盛況でした。サンタクロースも来てくれて。 

 

【Ｆ委員】 

 あと、細かいことになるんですが、目次のところなんですけれども、最初の目次

のところで、たんぽぽのぽが、片仮名のポになるのが１つ。 

 あと絵本の広場のところで、絵本の読み聞かせ、遊戯を通じたの、何か違う意味

なのかなと。 

 それと、言葉の調子なんですけれども、最後のところで、常盤のところは、地域

コミュニティの醸成とあって、その下のほたるフェスタのところ、一番最後ですね、

蛍を通じた地域コミュニティの何とかってあったほうが整うかなと思いました。 

 

【Ｉ委員】 

 いいですか。これ、多分全部文章、通じた地域コミュニティっていうんだけど、

全部通じたって書いてる「通した」、全部「通じた」って書いている。 

 

【委員長】 

 でもカフェなんかは通じたのほうがいいような気がしますね。 

 

【Ｇ委員】 

 あと、写真の説明を。 

 

【事務局】 

 写真の下に説明を入れていきます。 

 

【Ｇ委員】 

 渋川のいきものがたりなんか、これは風景の記憶絵なんだよね。生き物絵図のほ

うがこのあれには合うんじゃないかな。生き物絵図というか、写真のほうが。 

 

 

【Ｅ委員】 

 活動されてる場所っていうのは決まったところがないものが多いのかもしれない

んですが、絵本の広場、これはどこでやってはるんだろうっていうのが。この上の
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ところでわかればのぞきに行こうかなってすっと思いやすいかなって思うんですけ

ど。 

 

【事務局】 

 そうですね、場所がないですね。場所を入れるようにしますね。 

 

【Ｇ委員】 

 ほたるフェスタの写真も、子どもたちが一生懸命折り紙折ったり、楽しそうに交

流してるような写真にしてください。 

 これ、例えば県とか、ほかの市町の社会教育委員さんには紹介、案内するんです

か。 

 せっかくだからね。アピールするものしたらいいと思うし。 

 

【事務局】 

 県社会教育委員連絡協議会もございますので、そういったところに案内します。 

 

【委員長】 

 ほか、いかがでしょうか。 

 特によろしいですか。 

 そしたら、また後々気づかれたことございましたら、また事務局にお寄せいただ

くということで、このような形で事例集のほうは発行するということにしたいと思

います。 

 

・成果発表会について 

【四方委員長】 

 そうしましたら、次、成果発表会のほうですね。こちらのほうに移りたいと思い

ます。事務局からお願いします。 

 

【事務局】 

  

 資料に基づき説明 

 

【委員長】 

 そうしたら、３月１９日当日の流し方なんですけれども、まずコーナー、どうい

うコーナーが設定できるかということですかね。そこをまず出していただくのがい

いかと思います。 

 

 ＝＝＝以後、成果発表会の詳細協議＝＝＝ 
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（３）その他 

【事務局】 

 

 集合時間などの事務連絡 

 

【委員長】 

 そうしましたら、本日の社会教育委員会議終わらせていただきます。 

 本日だけじゃなくて、この任期での社会教育委員会議がきょうで最後ということ

で、この成果発表会残すだけですので、きっちり有終の美を飾れるように、皆さん

頑張りましょうということで、どうも本日はありがとうございました。 

 

４．閉会                                   

 


